Soyez Lumière dans la vie des malades...

REJOIGNEZ LE SERVICE ÉVANGÉLIQUE DES MALADES

J'étais malade et vous m'avez visité. [...] Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait (Mt 25,36).



Une mission qui permet à ceux qui visitent et ceux qui sont visités d'être en communion avec toute l'Eglise.

Les malades et les personnes seules ont besoin de vous n'hésitez pas à vous présenter à votre curé ou au responsable d'équipe du Service évangélique des malades de votre paroisse.

